



#ParlamentoEscolar cambió mi vida | Testimonio 🌟

Conoce la historia inspiradora de Nicolás, un estudiante de quinto año de secundaria en la IEP San Agustín de Motupe, región #Lambayeque.

📚🎓 Nicolás se ha convertido en una figura destacada en su comunidad gracias a su participación como parlamentario en el reciente #PlenarioEscolar #LimaVerano2024. 🙌

Él nos cuenta cómo esta experiencia ha sido gratificante al permitirle conocer de cerca la labor parlamentaria.

Ahora, Nicolás se ha convertido en nuestro principal impulsor de las actividades del programa #ParlamentoEscolar, promoviendo la formación de ciudadanos responsables desde la escuela. 📁💡

Gracias a sus gestiones, pronto estaremos en Motupe para seguir formando a estudiantes en temas parlamentarios.

¡Descubre cómo Parlamento Escolar está transformando vidas!

#EducaciónCiudadana 🚀
#FormaciónCiudadana
#EducaciónCívica
#LiderazgoEstudiantil